ALPICAT

S. MARTÍ

El alcalde de Alpicat, Pau Cabré, explicó ayer que siguen con los trámites para presentar el recurso contencioso-administrativo contra el proyecto de la autovía entre Lleida y Huesca, en concreto el tramo entre Alpicat y la Cerdera por que el proyecto constructivo es diferente al proyecto informativo.

Por otra parte, el senador de Convergència i Unió, Ramón Companys, trasladará hoy al Senado ante la ministra de Fomento, Magdalena Companys
expondrá hoy
las quejas de
Alpicat en el
Senado ante
la ministra de
Fomento

Álvarez, la quejas del Ayuntamiento de Alpicat en relación a los cambios que se han producido en el proyecto de construcción de la auto-

vía entre Lleida y Huesca, en concreto el trazado entre Alpicat y la Cerdera.

Cabré declaró ayer que ha pedido al senador Companys que le pregunte a la ministra, cuál es el motivo por el que se ha producido este cambio y por qué no se ha seguido el procedimiento habitual que marca la lev.

Alpicat se queja de que el proyecto constructivo es distinto al proyecto informativo inicial y por lo tanto, esta iniciativa debería de volver a salir a exposición pública para que los afectados por los cambios puedan presentar las alegaciones correspondientes.

Además, el Ministerio de Fomento licitó el pasado 15 de octubre el contrato de las obras para la construcción del tramo que unirá la capital de Ponent con la Cerdera.